

## Les Blanches Falaises ont fait Salon



### De vieilles dames vulnérables mais toujours admirées

Dimanche, tout au long de la journée, le public a été nombreux à se rendre salle Daniel-Pierre à Cany-Barville. Malgré une météo maussade qui n'incitait pas à sortir en véhicules de collection et le fait que cette année la manifestation tombait le jour du premier tour des élections législatives, le quatrième Salon expo-bourse d'échange du club des Anciennes Voitures des Blanches Falaises, que préside Jean-Pierre Langlois, a encore été une réussite.

1.200 visiteurs sont venus admirer les voitures de collection exposées. Cette année, le thème du Salon était le 40<sup>e</sup> anniversaire du club et, dès l'entrée, un immense gâteau était exposé sur une Torpédo La Buire de 1924 en cours de res-

tauration. Une ambiance festive régnait au milieu des véhicules exposés. Dans un coin de la salle, un diaporama photos retraçait l'histoire du club depuis sa création.

Quelques tracteurs anciens, qui étaient exposés sur le parking extérieur, accompagnés de plusieurs vieilles motos, ont parcouru dans l'après-midi les rues de Cany en contribuant ainsi à créer une ambiance rétro avec leur bruit de moteur si caractéristique.

Ce Salon est désormais un rendez-vous incontournable pour tous les amateurs et collectionneurs de véhicules anciens de la région et les Anciennes Voitures des Blanches Falaises donnent, d'ores et déjà, rendez-vous le deuxième week-end de juin 2013 pour la 5<sup>e</sup> édition.